

にこにこ笑顔1くみ

静岡県立伊豆の国特別支援学校
伊豆下田分校 小学部 1組
令和3年9月30日(木)
文責：藤田 瑞穂 第6号



高く澄んだ空や涼やかな風に秋を感じる季節になりました。2学期が始まりあっという間に1か月が経ちました。始業式、5人の元気なにこにこ😊笑顔に久しぶりに会うことができ、とてもうれしく思ったことを覚えています。行事の中止や感染症対策のための授業形態の変更など、学校生活にも様々な変化がありますが、皆たくましく、毎日たくさんのごことに挑戦しています。御家庭の御協力に感謝申し上げます。子どもたちの真っ直ぐな頑張りを見ていると、私たちが負けていけないなど背筋が伸びる思いです。

本来なら、参観日や運動会など、実際の学習の様子を見ていただきたいところですが、実施することができず大変心苦しく思います。おたよりでお伝えできるのは子どもたちの活躍の一部にはなりますが、御家族で御覧いただき、思いを伝え合うきっかけになれば幸いです。



音楽『なつのうた』 🎵

『すうじのうた』『とんでったバナナ』では、パネルシアターを見ながら歌を楽しみ、リズムや拍を感じて体を動かしたり、楽器を鳴らしたりしました。パフパフジャバラッパは、蛇腹のポンプを押すと音が出る楽器です。慣れてくると「♪♪」というリズムに合わせて2回音を鳴らすことができるようになりました。タンバリンは「バナナ♪」の部分で歌詞とリズムに合わせて3回叩くことができました。

『ぼくのミックスジュース』では、リズムの特徴を感じながら、リトミックスカーフを体全体で動かして表現しました。友だちがくるくると動かす様子を見て楽しむ姿も見られました。



数字の7はなあに？
こわれたラッパ ♪♪

ミックスジュース！

図画工作『11ぴきのねこ』 🐱

24日の発表会に向けて『11ぴきのねこ』の衣装や、船と帆、応援用のうちわ、プログラムの台紙を作りました。1学期の『うきうきランド』で学習したローラーや刷毛の扱い方を思い出して、丁寧に色を塗ることができました。集中して活動に向かう時間が長くなり、成長を感じます。

作った猫帽子は絵の具が乾くの待ちきれずすぐに被ろうとする姿が微笑ましかったです。



生活単元学習『11ぴきのねこになろう!』

馬場のぼるの絵本『11ぴきのねこ』を題材にして学習に取り組みました。猫に扮した子どもたちがとらねこ大将(滝井先生)に頼まれ、大きな魚を小分けにして船へと運ぶゲームをしました。学習の導入で、とらねこ大将に「魚が大きくて船に載せられないよ。どうしよう?」と問われた子どもたちは「大きな船にする?」「船をいっぱいにする?」と魚を運ぶ方法を自分なりに考えて提案しました。しかし「船はこれしかないんだ。」と悩み続ける大将。ペープサートや船の模型を動かしながらみんなで考えました。そしてついに魚を切ることを思い付き、大将に提案すると、「それがいい!」とみんなで協力して切った魚を船まで運ぶことになりました。



腕を伸ばして
上から順に魚
の身を取れる
ようになった
にゃん



発表会

最初の言葉は1年生が行いました。全体の前に立ってサインを使い「発表会を始めます。」と堂々とあいさつできました。気合の掛け声も1年生が行いました。「がんばるぞ! エイエイオー!」とこぶしを挙げ、みんなも「オー!」と続き、気合を入れました。

かけっこでは、名前を呼ばれたら自分でスタート位置につき、ゴールまで走ることができました。力強い走りが格好良かったです。玉入れでは、練習を重ねると、かごから少し離れた位置から玉を投げることができるようになりました。みんな上達したので、当日までにかごの高さを少し上げました。少し難しくなっても諦めず何度も投げる姿勢が素敵でした。11ぴきのねこになろうでは、魚が骨になるまで何度も往復しました。箱の中には、中身が詰まって重い物もありましたが、しっかり抱えて運ぶことができました。

表彰式ではとらねこ大将からメダルを受け取りました。一人ずつ前に出て、頑張りを紹介されとても嬉しそうでした。発表会の様子は後日映像でお楽しみいただけたいと思います。



10月 行事予定

1日(金)	体重測定
6~8日(水~金)	個別面談
15日(金)	弁当の日
19日(火)	弁当の日 校外学習下田海中水族館
20日(水)	弁当の日